

el contrario, el Polideportivo San Antonio, fundado en 1966, con Manuel Oliver y el fraile Francisco Baselga, se inscribe como Caspe B en la Segunda Regional, donde cuajará una digna temporada y cumplirá pronto sus pretensiones de filial.



*12 de marzo de 1967. C.D. CASPE 0 Aragón 0. Joaquin Pueyo "Clavijo" recibe la insignia de oro del club, tras dos décadas defendiendo su camiseta.*

totalmente caspolina en la que destacará pronto el joven Elio Abián, anotando dos goles en su debut, ante el Tamarite. El ambiente en el vestuario es excepcional, transmitiéndose a la afición, que acude en masa a presenciar los partidos. Incluso la prensa regional no escatima elogios, al señalar que “los rectores del fútbol caspolino piensan más en formar jugadores que en alcanzar títulos y conseguir ascensos, sensato razonamiento con el que han llegado a comprender que la Tercera resulta prohibitiva para la mayoría de los clubes aragoneses”. Y en esas estamos, cuarenta y cinco años después, aunque a veces se nos olvide.

Tras la penosa temporada vivida, el Caspe arranca un nuevo ciclo en al recién creada Regional Preferente, estrenando Presidente, José Franco Zaurín, y entrenador, Mariano Gómez Callao, siempre y cuando sus compromisos con el Andorra lo permitan. Se vuelve al régimen de autarquía, con un aplantilla



*1967-68. Club Polideportivo San Antonio (Caspé B). López, Moreno, Borraz, Tobeñas, Caballero, Lino y Gavin; Perico, César, Andreu, Fillola y Quirós*

**AGG**

